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生徒会役員が交代しました 
９月 30 日（水）前期終業式がオンラインで行われ、引き続き、後

期生徒会役員立候補者の立会演説会が選挙管理委員長の司会のもと行

われました。その後、各ホームルームにて Microsoft のアンケート

作成ソフト Forms を使用して投票を行い、立候補者７名が信任され

ました。そして、別日に校長室にて認証式が行われました。予餞会の

在り方を始めとして公約で語ったことを実行すべく、在校生の意見を

取り込みながら議論していってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期生徒会役員の７名 

10 月１日（木）後期始業式がオンラインで行われました。その

後、前期生徒会役員の退任式が行われ、生徒会長の山田竜誠君が全校

生徒に向けて思いを語ってくれました。また、生徒会が作成した中学

生体験入学やオープンキャンパスで流す学校紹介 VTR の一部を全校

生徒に見てもらいました。今年度は、コロナ禍で学校祭が行えません

でしたが、違う形で全校生徒のために貢献してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期生徒会役員の７名 

 

中学生向け 
オープンキャンパス始まる 

10 月 5 日（月）を皮切りに、全 11 回の中学生オープンキャンパ

スが始まりました。近年、中津高校では、平日の授業を参観すること

で中津高校の様子をより知ってもらえるようにオープンキャンパスを

行っています。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防に配慮しな

がらの実施のため、少人数グループに分かれて参観したり、日によっ

ては保護者の参加をご遠慮いただくなどいくつかの制限の中で行って

います。現在、中津高校 OB が教育実習を行っているため、卒業生か

ら見た中津高校の良さも語ってもらいました。また、座談会や部活動

見学の案内役を多くの生徒が立候補してくれました。中学生に、いろ

いろな角度から中津高校の良さを知ってもらいたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体会の様子            教育実習生の話の様子 

 

法人会による租税教室 
10 月 7 日（水）法人会の

青年部会の方に来校していた

だき、１年生の現代社会の授

業において税に関する講話を

行っていただきました。『住民

が 100 人の村に、建設費が

500 万円の橋を架ける時、ど

のようにお金を集めたらいい

でしょうか？』という課題の

もと「定率課税(収入に対して一定の税率)」「累進課税(収入の多い人

は少ない人より税率を高くする)」「消費税」などの税について学ぶこ

とができました。選挙権が 18 歳に引き下げられたことで、高校生が

税について学ぶことは大切になってきています。今後も積極的に税の

知識を養っていきましょう。 

 

2回目の教育未来塾 
10 月 7 日（水）第 2 回の教育未来塾を開催し 18 人の生徒が参

加してくれました。今回は、教育実習生５人から教育をテーマに思い

思いの内容で話をしていただきました。例えば「教育学部数学科と理

学部数学科の違い」「教師になりたいと思うようになった 2 回のター

ニングポイント」について熱く語ってくれました。その後、多くの生

徒が個別に質問している様子が見られ活気のある会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

大学での様々な体験を話してくれました！     遅くまで話は続いていました！ 

中津高だより 


